
Проведение Петербургского международного экономического форума обошлось в 1,2 млрд. рублей,
передает «Русская служба новостей».
При этом государство потратило около 40 млн. рублей, остальное добавил бизнес. В этом году
форум посетили 10 тысяч человек из 120 стран.

Повестка дня 3Вечерний ПетербургВторник, 23 июня 2015

ЗНАЙ НАШИХ!

«Вечёрка»
снова впереди

В САНКТ�ПЕТЕРБУРГСКОМ клиническом
научно�практическом онкологическом цент�
ре в Песочном подведены итоги журналист�
ского конкурса, посвященного вопросам он�
кологии. Первое место заняла редактор при�
ложения «Здоровье» нашей газеты Татьяна
Тюменева — за серию материалов о судь�
бах онкобольных в тяжелой стадии разви�
тия заболевания, которые мужественно про�
должают бороться со страшным недугом. И
— побеждают.

Соб. инф.

Начинающих
предпринимателей

ждут в МЧС
ЗДЕСЬ ОНИ ПОЛУЧАТ САМУЮ

АКТУАЛЬНУЮ ИНФОРМАЦИЮ

ДЕНЬ начинающего предпринимателя в МЧС
еженедельно проводится в отделе надзорной
деятельности Петроградского района Санкт�
Петербурга по вторникам с 16.30 до 18.00
по адресу: Большой пр. П. С., 11/2, каб. №3.

Это мероприятие направлено на обеспе�
чение эффективной защиты прав и закон�
ных интересов субъектов малого и среднего
предпринимательства и реализацию прин�
ципа открытости и прозрачности админис�
тративных процедур при осуществлении
надзорной деятельности, создание
комфортной среды для добросовестных
правообладателей объектов защиты, а так�
же повышение уровня информированности
субъектов предпринимательской деятель�
ности по вопросам обеспечения гражданс�
кой обороны чрезвычайных ситуаций и по�
жарной безопасности.

Отдел надзорной деятельности
Петроградского района СПб ГКУ «ПСО

противопожарной службы Санкт-
Петербурга Петроградского района»

— 22 июня — особая дата для России, для
нашего народа. Наш священный долг — быть
верными великим ценностям патриотизма, хра-
нить память о подвиге отцов и дедов, чтить на-
ших ветеранов, — сказал на церемонии по-
здравления президент России. — И присвоение
звания «Город воинской славы» стало уже не
только традицией, но и символом нашей пре-
данности поколению победителей.

ГАТЧИНА, по его словам, всегда играла роль важ-
ного оборонительного рубежа на подступах к Се-
верной столице. Особое мужество защитники горо-
да проявили в августе — сентябре 1941 года, на
три недели остановив немецких захватчиков. Это
позволило завершить строительство Пулковской
оборонительной линии и сдержать попытки врага
прорваться к Ленинграду.

Отметим, что в годы войны в Гатчине работала
подпольная организация. В парке «Сильвия» сегод-
ня установлен памятник расстрелянным здесь 25
комсомольцам-подпольщикам. Во время оккупации
город и дворцовый комплекс понесли значительный
урон: были разрушены две трети жилого фонда,
дворцовые постройки, вырублен парк.

В послевоенный период город был восстанов-
лен. В нем появились новые жилые микрорайоны,
промышленные предприятия, Институт ядерной
физики. В 1985 году здесь открылись для посеще-
ния первые восстановленные залы Гатчинского
дворца.

Напомним, в Ленинградской области расположе-
ны четыре города воинской славы: Луга, Выборг,
Тихвин и Гатчина.

Почетные грамоты были вручены также городам
Грозному, Феодосии, Петрозаводску и Старой Руссе
за большой вклад в победу над фашистами.

Уважаемые читатели!
Вы любите нашу газету,

но не нашли ее
в ближайшем киоске —

звоните нам!

Наш телефон:
334-35-64(65)

(отдел распространения)

КОНТАКТЫ

АНОНС

Гатчина официально стала
городом воинской славы

ГРАМОТУ О ПРИСВОЕНИИ ПОЧЕТНОГО ЗВАНИЯ ДЕЛЕГАЦИИ

ИЗ ЛЕНОБЛАСТИ ВРУЧИЛ СЕГОДНЯ В КРЕМЛЕ ВЛАДИМИР ПУТИН

— РОССИЯ и Китай начнут обмен медицинскими военны�
ми специалистами для обучения в самое ближайшее время,
— об этом, со ссылкой на доклад начальника Главного военно�
медицинского управления Минобороны России генерал�май�
ора медслужбы Александра Фисуна, пишет ТАСС. — В бли�
жайшие дни пять наших врачей поедут на обучение в Китай.
Рассчитываем, что иностранные коллеги поделятся с ними
своими наработками и опытом. Процесс внедрения китай�
ской медицины в России должен идти параллельно с обще�
принятыми русской и европейской.

Фисун напомнил об указании министра обороны РФ Сер�

гея Шойгу, которое предусматривает создание клиники ки�
тайской народной медицины в России:

— Сегодня мы готовы начать строительство клиники ки�
тайской медицины на территории одного из центральных гос�
питалей в Москве. С 1 сентября начнут функционировать два
отделения. Одно — в госпитале Вишневского, второе — в 9�м
лечебно�диагностическом центре Минобороны РФ.

Также Александр Фисун рассказал, что в Петербурге к кон�
цу 2015 года институт военной медицины будет отделен от
Военно�медицинской академии.

— Это позволит институту оперативнее участвовать в со�

бытиях, которые происходят в Вооруженных силах, и быстрее
решать другие задачи, — сказал главный военный врач. —
Передовые исследования в области военной медицины он
будет вести как учреждение федерального уровня. Институт
сейчас выходит из академии, к концу года все процессуаль�
ные вопросы будут решены.

Кроме того, генерал рассказал и о таких новинках, как
термобелье для раненых, незамерзающие капельницы и спе�
циальные контейнеры для перевозки медикаментов для Арк�
тики.

Материалы подготовил Александр КРИЦЫН

Российским военным поможет китайская народная медицина
ОТЕЧЕСТВЕННЫЕ ВОЕННЫЕ МЕДИКИ НАЧИНАЮТ ВНЕДРЯТЬ ЕЕ МЕТОДЫ

И УЖЕ ГОТОВЫ ПРИСТУПИТЬ К СТРОИТЕЛЬСТВУ СПЕЦИАЛЬНОЙ «КИТАЙСКОЙ» КЛИНИКИ

В СОЗДАНИИ цветника приняли участие сотрудники и волонтеры
благотворительной организации «Перспективы», которой принадле�
жит центр, участники экосоциального проекта «Дача в городе» и сами
подопечные.

«Весной мы провели конкурс на лучший проект цветника для Цен�
тра социальной реабилитации для детей с тяжелыми нарушениями
развития, — рассказали на своей странице в Интернете представи�
тели группы «Дача в городе». — Победительницей конкурса стала Елена
Соколова. Елена предложила создать сад�мастерскую, чтобы подо�
печные центра могли ухаживать за растениями и просто наслаждать�
ся прогулками по цветнику».

Сад получился большим — около 100 квадратных метров. Расте�
ния были выбраны исключительно безвредные. Между клумбами ос�
тавлена широкая дорожка, чтобы дети на инвалидных колясках мог�
ли передвигаться внутри сада. Всего посажено около 20 видов рас�
тений в количестве более 150 штук. Большую часть из них предоста�
вил питомник «Северная флора». Некоторые растения волонтеры
привезли со своих дачных участков.

Дети сами теперь смогут ухаживать за растениями в сопровождении
сотрудников центра. Этим летом планируется посадить еще несколько
кустов и травянистых многолетников, доработать ограду для клумб, а в
будущем — продолжать развивать и благоустраивать особый мини�сад.

На проспекте Непокоренных появился цветник для больных детей
ОСОБЫЙ МИНИ-САД РАЗБИЛИ РЯДОМ С ЦЕНТРОМ ДНЕВНОГО ПРЕБЫВАНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ С ТЯЖЕЛЫМИ

НАРУШЕНИЯМИ РАЗВИТИЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ «ПЕРСПЕКТИВЫ»

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ
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Гатчина стала четвертым городом Ленобласти, получившим высокое звание.


